

# Le Collège du Léman est un aimant à bastringues

**Apples**  
**Inauguré en 2009, le site placé au cœur du district tourne à plein régime. Il accueille des rendez-vous d'envergure, comme la revue régionale des pompiers ce samedi**

Un départ du Tour de Romandie, la rencontre des communes du district, le marché paysan romand, des repas de soutien ou le Giron des musiques: il ne se passe presque plus une semaine sans que le parking du collège du Léman, à Apples, n'affiche complet. «Si on y ajoute les mariages et les manifestations de nos sociétés locales, le taux d'occupation est en effet impressionnant», se réjouit la syndique d'Apples, Marie Christine Gilliéron, elle qui doit se montrer créative à force d'aligner les discours à chaque partie officielle.

Le week-end dernier, elle s'adressait à la Confrérie des Potes-au-feu, qui organisait son concours de cuisine en plein air. Samedi, ce sera au tour des pompiers de la région morgienne d'occuper les lieux pour leur revue des effectifs (*lire ci-dessous*). Point fort du site, sa scène placée sur le côté de la salle polyvalente et qui s'ouvre sur l'extérieur lorsqu'il fait beau, ce qui permet de multiplier les possibilités d'utilisation.

Pour Oscar Cherbuin, directeur de l'association régionale (ARCA) qui a fait du complexe le théâtre de la première «rencontre» du district en octobre dernier, celui-ci s'est imposé naturellement: «Nous avons choisi ce lieu car il est en plein cœur du district et il est très bien relayé par les transports publics sans être loin de l'autoroute. Il est aussi très bien pensé, avec des places de stationnement en suffisance, des salles de différentes tailles et des annexes comme la cuisine ou la scène très réussie. Morges est parfois lointaine pour les communes du haut et la Coss Arena de Cossonay, qui est très bien aussi, est forcément excentrée lorsqu'on veut rassembler la région. J'ai l'impression que le site est un peu à part, qu'il n'est pas en concurrence avec les autres. La salle et son environnement forment un tout.»

Dans le même registre, les casernes de Bière ou la cantine des Ages de Montricher restent très utilisées mais sont moins à la mode depuis l'arrivée d'Apples sur ce marché. Ancien syndic au moment de la construction du collège et de la salle polyvalente, Claude-Alain Roulet - qui a

d'ailleurs présidé le comité d'organisation du concours romand des Potes-au-feu - y voit aussi un symbole. «Si la salle polyvalente et le foyer ont été financés par notre Commune, l'ensemble ambitieux a été rendu possible car la partie scolaire a été couverte par les douze villages membres de l'association intercommunale. C'est une première et un beau symbole de collaboration. D'autant que certains de nos voisins se sont approprié l'endroit, si je pense au Giron des musiques organisé par la fanfare de Pampigny ou celui de chant, par Bussy-Chardonney. A l'époque, je me souviens que le Conseil avait suggéré de promouvoir cette salle afin qu'elle soit vivante. On peut dire que ce vœu est exaucé, mais cela tient plus au bouche à oreille qu'à une véritable politique en la matière!»

Le programme reste bien chargé puisque, après les pompiers samedi, la mégaproduction régionale *Woodstock* va faire revivre le mythe les 8 et 9 septembre, uniquement en plein air. De quoi perturber la quiétude des habitants? «En principe, nous ne recevons pas de plainte le lundi matin», se réjouit la syndique. «On dit souvent que les villages doivent bouger pour ne pas mourir. Je pense qu'il faut donc accepter un peu de bruit de temps en temps si c'est pour la bonne cause et si cela favorise les rencontres et les échanges entre la population régionale.»

**Cédric Jotterand**

## Revue inédite

### Le service du feu en vitrine

Pour la première fois depuis son regroupement en 2012, le SIS Morget, qui couvre une très large partie du district, a décidé de monter une «revue», afin de montrer toutes les facettes de ses activités. «Le lieu se prête à merveille pour présenter et valoriser le travail de ces hommes et de ces femmes admirables», explique Dani D'Ascoli, président du comité de pilotage de la revue et membre du comité directeur du SIS Morget. Le cortège ouvrira les feux dans le village d'Apples à 9 h 30, avant de multiples démonstrations des pompiers mais aussi d'autres corps de secouristes.